

El Club Asirio, gran protagonista en el Andaluz de Tiro con Arco

Los cinco arqueros de Huelva demostraron un buen nivel

S. D.

HUELVA

Durante los pasados días 23 y 24 de septiembre, la ciudad de Purullena (Granada) acogió la final del XV Campeonato Andaluz de Recorrido de Campo de Tiro con Arco, en las instalaciones que el Club de dicha localidad tiene, siendo éste el único campo permanente de nuestra comunidad.

El campeonato se celebró en un circuito de 24 dianas cada día, siendo la tirada del sábado a distancias desconocidas, y la del domingo a conocidas. La organización situó las dianas de tal manera que algunas de ellas requerían tiros excesivamente complicados, donde la técnica jugaba un papel primordial para poder ejecutarlos. Cada recorrido supuso que los arqueros tuvieran que recorrer una distancia aproximada de 5 kilómetros a través del bosque.

Cinco arqueros del Club Asirio representaron a Huelva en este campeonato, donde tuvieron que enfrentarse con los mejores arqueros del resto de las provincias andaluzas. El nivel técnico de nuestros arqueros hizo que al final del campeonato fuesen, una vez más, los que lograron la mayoría de los galardones que se disputaban, llegando alguno de ellos a obtener puntuaciones superiores a las conseguidas por los primeros clasificados en el reciente Campeonato de España.

Recurvo femenino

En la modalidad de recurvo femenino Aurora Quintero se proclamó campeona de Andalucía con sólo dos puntos de diferencia sobre la también arquera onubense Toni Gutiérrez, que se proclamaba subcampeona. En recurvo masculino Agustín Rodríguez y

Angel Salazar obtuvieron el subcampeonato y el cuarto puesto, respectivamente. En la modalidad de arco instintivo Pedro Vadillo también se proclamó campeón de Andalucía, consiguiendo una puntuación incluso superior a la del reciente campeón de España de la modalidad, distanciando al segundo clasificado en más de 90 puntos.

El éxito y las puntuaciones logradas por nuestros arqueros se debe a la tarea diaria que todos los miembros del Club Asirio vienen efectuando bajo la atenta supervisión de sus preparadores, posibilitado también gracias a la colaboración recibida de la delegación provincial de la Consejería de Turismo y Deporte.

Por otro lado, la sección de caza del Club onubense, creada recientemente con la intención de preparar arqueros para disputar las pruebas de recorrido



Los cinco representantes del Club Asirio dejaron bien alto el pabellón onubense.

de caza a figuras de tres dimensiones, comienza a obtener sus frutos ya que uno de los arqueros consiguió proclamarse campeón de Andalucía de la modalidad el pasado junio, y representará a Andalucía el 7 de octubre en la II

Copa del Mundo y Campeonato de España que se celebrará en Nanclares de la Oca (Alava); además, otros cinco arqueros disputarán el 14 y 15 de octubre el Campeonato de Andalucía de recorrido de bosque.